
4 Pièces

65 m²

Réf. 3920-ABR

359 000 €

La Fare-les-Oliviers
Maison à vendre (13580)
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M-OI  La  Fare-les-Oliviers  vous  propose  à  la  vente  cette  maison

mitoyenne  d'environ  65m2  entièrement  rénovée  avec  goût.Située  à  5

minutes à pied des écoles et du centre ville, cette maison se compose

au  rez-de-chaussée  d'une  pièce  de  vie  avec  cuisine  équipée  et

aménagée  d'environ  32m2  et  d'une  grande  chambre  de  14m2.Elle

dispose  également  à  l'étage  de  deux  autres  chambres  et  d'une  salle

d'eau.Une  belle  terrasse  d'environ  23m2,  un  jardin  d'environ  240m2

complètent  ce  bien.Vous  disposerez  également  de  deux  places  de

stationnement  privatives  au  sein  de  la  copropriété.Cette  maison  tire

partie ...

M-OI La Fare-les-Oliviers offers for sale this terraced house of approximately 65m2,

completely renovated with taste.Located 5 minutes walk from schools and the town

center, this house consists on the ground floor of a living room with equipped and

fitted kitchen of approximately 32m2 and a large bedroom of 14m2.It also has two

other  bedrooms  and  a  bathroom  upstairs.A  beautiful  terrace  of  approximately

23m2, a garden of approximately 240m2 complete this property.You will also have

two private parking spaces within the co-ownership.This house takes advantage of

good construction to live in a ...
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